
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DISTRITO MARÍTIMO DEL GRAO
CELEBRADA  EL VEINTICINCO DE JUNIO DE DOS MIL TRECE.

          En el salón de sesiones de la Tenencia de Alcaldía del Grao de Castellón, siendo las
diecinueve  treinta,  de  la  tarde  del  día  veinticinco  de  junio  de  dos  mil  trece,  y  bajo  la
presidencia de DON GONZALO ROMERO CASANYA, se reúnen l@s señor@s:  

MARTA GALLEN PERIS PRESIDENTA CONSEJO
GONZALO ROMERO CASAÑA VICEPRESIDENTE CONSEJO

JOAN MORALES IBAÑEZ VECINO PSOE
DÑA. ROSA MARIA PEÑA INSA RPTE. P.P.

DÑA. Mª. ELISA GONZALEZ SANCHO VECINO  ALCALDIA
D. VICENTE AYZA DEL SEÑOR AAVV PALO BLANCO

DÑA ALICIA BRANCAL MAS REPRESENTANTE BLOC
PASCUAL MARTI FORNER A.C. MAR I VENT

D. ANTONIO PALOMARES UTRERA AA.VV. LA MARJALERIA
D. CLEMENTE MIRO PONS AA.VV.PINAR

D. JOSE CARLOS  MAS AAVV. MERIDIANO
D. MANUEL FERRARA PORTOLES AAVV. CAMI FONDO

CARLOS MENDEZ TOSCA REPRESENTANTE PP
JOSE VTE GARCIA RAMBLA AAVV GOLF AZAHAR

XAVIER DEL SENYOR RPTE EEUU

,  con  objeto  de  constituir  el  Consejo  del  Distrito  Marítimo  del  Grao,  actuando  como
secretario, el funcionario, Juan Jose Pallarés García, por delegación expresa del Sr. Secretario.

Excusaron su no asistencia:

DÑA RAQUEL ROQUE BELLOVI UNION MUSICAL DEL GRAU
D. JORGE BEGUES LIROLA AA.VV. PLANA ANTRILLES

ARANTXA CANO GONZALEZ AMPA LA MARINA
LUISA MARI SALVADOR ALBIOL VECINO ALCALDIA

CARMEN SANTAMARIA RPTE PSOE

1.- APROBACION DEL ACTA ANTERIOR SI PROCEDE

        Declarada abierta la sesión por la  Sra. Presidenta, se da lectura al acta de la sesión
anterior. 

No presentándose ninguna objeción,  los Sres asistentes declaran el acta aprobada.

2.- INFORME DE LA TENIENTE DE ALCALDE.

La Sra. Gallen dijo que el técnico que tenia que venir a informar sobre los accesos
ferroviarios estaba enfermo.

El Sr. Ferrara dijo que la Acequia de Rafalafena no se limpia.

Contesto la Sra. Gallén diciendo que el problema de suciedad de dicha acequia, no era
por falta de limpieza, sino por otros motivos .



El Sr. Ferrara dijo que cuando llueve, se producen emisiones  de aguas fecales por
parte de la depuradora.

Contestó la Sra. Gallen diciendo que no tenía constancia de ello, pero que lo hablaría
con los responsables.

3.- NOMINACION ENTRADORES

Se da cuenta a los miembros asistentes de los nombres solicitados por los vecinos
para  los  entradores  de  la  zona  de  la  “Marjalería”  que  carecen  de  carteles  indicativos,
concretamente:

a) Entrador  “Vent de Gregal”, a un entrador ubicado en el Cmno Antrilles,
con acceso por ese mismo camino.

b) Camino  “Extramuros Poniente nº 2”,  a un entrador ubicado en la C/La
Sardina y  con acceso por esta misma calle.

Se aprueban por unanimidad.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Del Señor solicita la corrección del libro de “Festes de Sant Pere 2013”, ya que
existen muchas faltas de ortografía.

La Sra. Gallen dijo que el libro estaba realizado por la Comisión de Fiestas San Pedro,
que era una Asociación Cultural sin animo de lucro y privada, por lo cual,  el Consejo de Distrito
podía hacerles llegar las criticas que se consideren oportunas, pero no obligarles a corregir las
faltas del libro.

La  Sra. Miralles comentó que la persona que lo realiza tiene mucha voluntad pero que
no tiene los conocimientos suficientes, y que una de las dificultades con las que se encuentra la
Comisión de Fiestas es que no tiene traductor. Además añadió que el Ayuntamiento no ha
intervenido para nada en la confección del libro.

El Sr. Del Señor preguntó por la situación de los autobuses (trayecto, horarios..etec),
cuando entre en funcionamiento el TRAM.

Contesto la Sra. Gallen diciendo que las líneas del autobús por Hnos Bou seguirían
como hasta ahora, y las de Benicassim igual.

La Sra. Miralles  sugirió la posibilidad de alargar el horario de los autobuses.

La  Sra.  Gallen  contesto  que  ya  se  han  realizado  todo  tipo  de  pruebas,  pero  sin
resultado, ya que no se utiliza.

El Sr. del Señor  comentó que se había anunciado el cierre de Centros de Salud por las
tardes, incluyendo el del Grao.

La Sra. Gallén  dijo que  los Centro de Salud no son competencia del Ayuntamiento,
pero que se informaría sobre el tema.



El Sr. Del Señor preguntó por el Plan de Emergencias del Serrallo.

La Sra. Gallén dijo que intentaría que los técnicos viniesen a explicarlos..

La Sra. Brancal dijo que  su Grupo solicitó ya en el Pleno que se hiciese una exposición
sobre el Plan

La Sra. Gallén explicó que ya en su día se informo por escrito a los vecinos,  pero que
hablaría con el Concejal de Seguridad para que este pasase a explicarlo.

La Sra. Brancal  informó de que el problema del semáforo sito en la Avda Serrano
Lloberas esquina Juan Sebastian Elcano.

La Sra. Gallén  le dijo que los técnicos ya le han dado con una solución.

Jose Carlos Mas se quejo de que iban a quitar el Transporte Escolar de la Marjalería.

La Sra.  Gallén contestó  diciendo que no se suprimiria  el  transporte  escolar  de los
alumnos ya matriculados que asistiesen al colegio en Castellón, pero que no se sabía aún lo
que pasaría con los alumnos de primer año.

El  Sr.  Palomares  comentó  que  el  quería  hacer  una  petición  sobre  el  Transporte
Escolar, pero que el Concejal del area le dijo que no se preocupase, que no habría ningún
problema.

El Sr. Morales informó de que había visto restos de palmeras en varios puntos del
Grao.  También  comentó  que  frente  al  Hotel  Turcosa  se  habían  pintado  varias  plazas  de
minusválidos, pero que la acera no tenía rampa. Añadíó que en la zona portuaria había muchos
railes del tren que debian ser reparados, y que junto al Mini Golf había un arbol caído.

La Sra. Brancal preguntó si la Vila Taurina pasaba alguna inspección de seguridad, y
que cuantos días costaba montarla y desmontarla.

Contesto la Sra. Presidenta que, en efecto, hay un control técnico de seguridad. Añadió
que el montaje costaba 15 días y desmontar 7 días.

El Sr. Miró informo que en la rotonda del Cmno Serradal hay una obra a la cual los
niños acceden, siendo esto un peligro.

Contestó  la  Sra.  Gallén  diciendo  que  se  informarián  acerca  de  la  identidad  del
propietario para tratar de solucionarlo.

El Sr. Ayza preguntó acerca de la fumigación de los mosquitos.

El Sr. Romero le informó de que hay una empresa que se encarga de ello.

El Sr. Ayza comentó que en la playa hay una zona que huele mal, desde hace 15 días.

El Sr. del Señor dijo que la oficina del Patronato de  Columbretes llevaba 5 meses
cerrada y que para la bandera azul era preceptivo dar charlas de medio ambiente.

Contestó el Sr. Romero que la oficina iba a abrirse de nuevo, durante los próximos
días.

La  Sra.  Miralles  comentó  que  el  Salon  de  Actos  del  CC  “La  Marina”  no  está
acondicionado  para  hacer  obras  de  teatro,  debido  a  que  faltan  medios.  Preguntó  si  los



operarios  de  brigadas  no  podían  realizar  una  tarima  y  tenerla  almacenada  para   cuando
actuase la coral.

Contestó la Sra. Gallén diciendo que hasta ahora no se había recibido ningún tipo  de
petición  de  los  grupos  que  utilizan  dichas  instalaciones,  pero  que  si  alguien  indicaba  las
correcciones que había que realizar se intentaría solucionar el problema. En cuanto a la tarima
de la Coral, indicó a la Sra. Miralles que facilitase las medidas de la tarima y se hablaría con las
Brigadas.

La Sra. Brancal dijo  que sobre las luces estas se instalan de forma provisional siendo
peligrosa su situación.

Contestó la Sra. Gallén, dichas luces se instalan solo en casos puntuales.

Y no habiendo más asuntos a tratar de levantó la sesión, siendo las veintiuna treinta
horas del día de la fecha, extendiéndose la presente acta que firma conmigo, el secretario.


